\$1.156.324

Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

24.300 8.100 8.100

79,31%

Sección: Frecuencia:

Diario Concepción

Una de las tradiciones del aniversario de Concepción es la entrega de los Premios Municipales y de Vecino Destacado 2024, ceremonia que se llevó a cabo con un Salón de Honor lleno de invitados para ser testigos del homenaje que realiza la ciudad a diferentes vecinos que han sobresalido en sus áreas.

"Esta es la última ceremonia de premios municipales en diferentes categorías como también de vecinos destacados de esta administración municipal, durante 12 años hemos destacado a las y los mejores en las diferentes categorías y hemos hecho esto siempre participativo, informando a la comunidad para poder postular a las personas y haciendo este reconocimiento", puntualizó el alcalde Álvaro Ortiz Vera

En la versión 2024 la condecoración de Vecino Destacado "Medalla al Mérito Pencopolitano "René Louvel Bert", recayó en Mauricio Soto Moreno, en reconocimiento a su compromiso y dedicación con el desarrollo local, liderando iniciativas en los ámbitos medioambiental. desarrollo comunitario, salud primaria y comunicación social. Actualmente es el director de la Radio Nonguén, espacio de comunicación ha sido un eslabón entre las familias de Nonguén, ante situaciones de emergencias y otras actividades que van en directo beneficio de toda la comunidad.

"La verdad no lo esperabas, fue sorpresivo, uno tiene como modo y estilo de vida poder trabajar con la comunidad, lo recibo con mucha felicidad v agrado. Por supuesto recibo el premio en representación de toda la gente que trabaja porque los vecinos destacados son muchos en la ciudad", destacó el vecino des-

## Artes y Ciencias Sociales

El Premio Municipal de Artes fue entregado a Mateo Palma Morales, por su destacada trayectoria profesional v su contribución activa a la promoción del desarrollo cultural v musical de la comuna de Concepción. Ha ejercido la docencia por más de 40 años en la Facultad de Educación, Humanidades y Artes de la Universidad de Concepción, además ha dirigido numerosos coros y conciertos, incursionado en la opera de manera destacada, incluvendo presentaciones en el Teatro Municipal de Santiago.

"Muy agradecido de la Universidad de Concepción, que es mi alma mater, por ser propuesto y luego la comisión y la entrega de este premio, lo encuentro maravilloso y estov muv agradecido. Con humildad lo recibo y me siento muy orgulloso de ser penquista y que la comu-



## **Entregan Premios Municipales** y Vecino Destacado 2024 en Concepción

Municipalidad penquista reconoció a 5 personas por su aporte en cinco áreas. De esta manera, la capital regional cumple con una tradición de más de una década.

nidad reconozca mi trabajo después de tantos años", comentó Ma-

Por su parte, el Premio Municipal en Ciencias Sociales fue para Rodrigo Pincheira Albrecht, por su contribución a través de sus diversas publicaciones que ponen en valor la historia y la cultura de la ciudad de Concepción, sumando seis libros de su autoría, y más de 500 artículos, siendo considerados un aporte relevante para la investigación en ciencias sociales, seis veces ganador del Fondart Nacional, dos de los FAICC de la Municipalidad de Concepción, entre otros.

"Estoy muy contento, muy feliz, recibo este premio con mucha humildad y pensando en que hoy día más que nunca en el estado del mundo y de las cosas, las Ciencias Sociales y las Humanidades son extremadamente necesarios. Pensar el mundo del pasado, del presente y, por supuesto, soñar con el futuro", comentó emocionado Rodrigo Pin-

Investigación Aplicada y Ciencias En Investigación Aplicada el reconocimiento recayó en Cristhian Aguilera Carrasco, por su destacada trayectoria profesional y su contribución a la comuna de Concepción, a través de su línea investigación e innovación en tecnologías y procesos industriales, aportes que han resultado ser significativos para el desarrollo industrial y económico a nivel local, nacional e interna-

"Un honor para mí que exista este reconocimiento desde la Municipalidad de Concepción, primero ser destacado por la universidad al postularme a este premio y también agradecido en nombre de todos los premiados por recibir este galardón", expresó el premiado por ciencias aplicada

Finalmente, el Premio Municipal en Ciencias fue para Ginna Pecchi Sánchez, por su destacada travectoria profesional y su contribución científica a la comuna, a través de su línea investigativa que considera el desarrollo sostenible de nuestra sociedad, así también, por su connotado rol en el acercamiento de las ciencias a la comunidad. Primera chilena en ser presidenta de la Federación Iberoamericana de Sociedades de Catálisis, entre 2020 y 2024. y reconocida a nivel nacional como Mujer Destacada, el año 2022 por el Ministerio de la Mujer y Equidad de género, entre otros galardones.

En este sentido, la destacada científica y presidenta de la Federación Iberoamericana de Sociedades de Catálisis destacó la relevancia de ser reconocida por su trabajo, "agradecimiento a la institución que me propone v a la Municipalidad de Concepción que nos ayuda a visibilizar nuestro trabajo".

El emblemático evento, que se realiza hace más de cuatro décadas, destaca por su representatividad y el reconocimiento colectivo, porque cada una de las personas distinguidas ha sido postulada por una institución que la respalda y ha sido elegida por un jurado integrado por distintas personalidades de la academia, del mundo social, de los medios de comunicación y del concejo municipal penquista.

## **OPINIONES**

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

